

# キッズみんなの日記

4月号

いたるところで桜が咲き乱れ、春本番となつてまいりました。桜は入学や卒業を連想させる代表的な花ですね。まだこれからはありますが、キッズの皆さん、ご入学、ご進級、おめでとうございます。新たな生活の始まりに胸を膨らませていることと思います。早く学校が始まってほしいですね！

梨ゼミでは三月より新学期が始まっていますが、皆さんはもう新学年の勉強に慣れましたか？また、新たにクラス制になったキッズ生や新入会のキッズ生は梨ゼミの先生たちに慣れましたか？わからないことがあったら何でも聞いてください！

さて、今月号の「みんなの日記」ですが、今月は野球の祭典のWBCがありましたから、それにちなんだ日記を書いてくれている子が何人もいました！大人だけでなく、キッズ生達も大興奮だったようです。かく言う私もハラハラドキドキの大興奮でした。また、日常の1コマを上手に切り取った作品も数多くございますので、キッズ生達は今後の日記の参考にして下さいね。

## 優秀作品紹介

### ★日常の1コマを生きた生きた★

WBC日本ゆうしゅう

今日はWBCで十四年ぶりにせかい一位になりました。一ばんこうふんしたところは、大谷翔平が一ばんさいごになつて大谷がトロフィーをとったところです。さいこうでした。



やきゅうをちかくてみたいですね。  
(新小二 SSさん)

一番興奮したところを丁寧に書いてくれていますね！このように「何が」の部分をしっかりとして書くと、読み手に自分の気持ちが伝わりやすくなります！とても良いですよ！

トトロ



きょうはトトロを見ました。しせんがいっぱいあって、たのしかったです。きのうはポニョをみました。あつかったのでちょうどよかったです。あしたは、千とちひろを見るよいです。  
(新小二 SRさん)

トトロやポニョを観たときの気持ちをしっかりと書くことができます！Rさんはジブリが好きなのかな？いつまでも色あせない作品が多いので、どの世代にも愛されますね！

### ★★自分の思いを伝える★★

がんばったしゅくだい

にがてなひっ算のしゅくだいをして見なおして学校にいきしゅつしました。先生に丸つけしてもらいました。なおしが五こありました。そしてすくなおりました。そして友だちに「すこいね。おわの早いよ。わたしまだ、



「おわつてないよ。」  
と言ってもらえてうれしかったです。これからもにがてなしゅくだいがでてがんばりたいと思いました。  
(新小三 NYさん)

会話を上手に使っています！このように会話を使うとその時の様子や自分の気持ちがより具体的に伝わります。皆さんも意識的に使ってみてくださいね！

けんぱん

わたしは、学校でけんぱんをふきました。きよくの名前は二月のこぐまでです。今日ならたばかりなのでむずかしかったです。ゆびをいどうさせるのがとくにむずかかったです。家にかえつていばいれんしゅうをしました。そしたらなんとなくひけました。またやるときれいにふけたのでりょうでジャンプをしました。本当にうれしかったです。もつとむずかしいきよくにちようせんしたいです。  
(新小三 MKさん)



喜びの表現が素晴らしいですよ！「両足でジャンプ」や「本当に」という表現から、心から嬉しかったのだからと伝わってきます！ちようとした工夫で文章が生き生きしますね！

野球

ぼくは、最近野球の日本代表WBCを見ています。よくお父さんお母さんと見ます。大谷翔平とヌートバーがすごいです。どこが好きか



「どうと、二人ともフィジカルがすごいです。大谷はバッターピッチャー、両方でできます。体格がいいので、ぼくもあの体がほしいです。」  
(新小四 TRくん)

二人の選手の素晴らしい点を丁寧に書いてくれましたね！それにしても大谷翔平選手は凄いですよね！日本が誇るスーパーヒーローです！そして先生もあの体が欲しいです。(笑)

どうして涙がでるの？

ぼくはお母さんの手伝いで長ねぎを切りました。長ねぎを切ると目がしみて、涙がでてきました。ぼくは、どうして涙がでてるのか調べてみました。調べてたところ、長ねぎには硫化アリルというものがふくまれている。長ねぎを切ると硫化アリルがでてきて、鼻、目、口から硫化アリルが入って涙がでるそうです。ほかにも硫化アリルは、玉ねぎや、ニンニク、ニラ、わさびなどにふくまれています。



ねぎなどを冷やしたりすると、硫化アリルのこうかが消えるみたいなのでやってみたいですね。

まるで理科の授業を受けているかのような素晴らしい説明です！疑問に思ったことをすぐに調べてみるS君の気持ちも良いですね！私もおねぎは冷やしてから切るようにします！

### ☆☆出来事や気持ちを☆☆

### ☆☆細やかに伝える☆☆

ブリッチ

今日は、友達と遊びました。同じマンションなので、マンションのキッズルームで遊びました。キッズルームには、大きいマットがあるの、アスレチックを作りました。そのアスレチックをブリッチで通るのが私たちのブームで、今日もブリッチで遊びました。管理人さんが、



寒いからとたんぼうをつけてくれたけど、暑くなって汗だくでした。友達が、習い事があったので、早めに帰ったら、管理人さんに「いいの？もっと遊びなよ。」

と、言われてしまいました。わりとたくさん遊んだつもりだったので、少し困りました。

(新小五 YKさん)

日常の一コマを上手に切り取った作品ですね！管理人さんのやり取りに思わずくすくす笑ってしまいました。様子や気持ちをしつかりと書いているところが素晴らしいですよ！

ホームランを打て！

今日、WBCの試合を朝の八時から見る予定です。私が最も見たいしゅんかんはホームランをだれかが打つところです。打つと予想していた選手は大谷選手、近藤選手、牧選手、

吉田選手、岡本選手です。理由はみんな試合でホームランを打っているからです。その中で一番期待していたのは大谷選手で



す。最近すごく調子が良いように見えたからです。だれか打ってもいいので、とにかく全力でがんばってほしいと思っています。

(新小五 MMさん)

選手たちを応援する気持ちがひしひしと伝わってくる日記ですね！大谷選手の分析も鋭いです！日本中がWBCに沸いていたことを象徴するような日記ですね！

しりとりでゆうどう

学校の帰り道で友達としりとりをしなから帰った。どんどん進んでいって友達の番で「ぶか

らはじまる言葉だった。なかなか言葉が決まらなくて耳元でしつこく「フリ大根!!」

と、言っていたら「わかったよ、じゃあフリ大根。」

と友達が言った。そう言ったすぐあとに「最後に、んがつくじゃん!!」

と言っていた。しつこく言いすぎたこのあと反省しました。



(新小五 MKくん)

友達とのやり取りがありありと目に浮かびます！会話文の使い方が上手なので、それが具体性を生んでいますね！日常の一コマを上手に切り取っている日記です！

友だちとサッカー

私は学校から帰って来て、宿題をやった。すぐに友だちと公園でサッカーをしました。

私は初めあまりサッカーがとくいではない

た。私に比べて、サッカーの上手な女の子がいて、その子にたくさん教えてもらいま

た。その女の子にやさしく教えてもらったおかげで、私はとてもサッカーが上手くなりました。例えば、リフティングが十回以上できたりしました。

(新小六 TNさん)

私はもっとサッカーが上手になりたいと思いい、その子にたくさんおしえてもらいました。と中でクラスの男子が「サッカーやろうぜ」と

言ってきたので私は「出来るか分から

ないけどいいよ！」と。そして、サッカーのし合がはじまりました。私は試合中五点マツチで二点決められました。それで、試合の結果は勝てました。

初めは、サッカーが上手くなかったけど友だちなどに教えてもらって今の自分は、なに

にごともちようせんなんだというのが分かりました。

(新小六 TNさん)

友達とサッカーで遊んだ時のことを詳しく書いてくれています！「例えば」を使って説明しているところ、そして、結びの自分の気持ちの伝え方が特に良いですよ！お見事です！

今日お母さんとマツトキヨシに行きました。いつもお母さんにさそわれても行かないのですが、今日はどこにもでかけていなかったの、一緒に行くことにしました。お店に行くうちゆうにお母さんが「いつもこの道は一人だと長くかんじるけれどMと一緒に短くかんじるよ。」

お買いもの

お買いもの時にアイスを

買ってくれました。いつも

お母さんは一人でお買い物に



行くのでたまには一緒に行つてあげようと思いました。

(新小六 TRくん)

お母さんとのふとしたやり取りを上手に書き上げていますね！会話文の使い方もとても良いですよ！お母さんとのほのぼのとした様子に心温まる、そんな日記です。

いつも平常心が大事

今日、ぼくは友達とサッカーをしました。友達はサッカーが上手いけれど、ぼくは上手くありません。だけど遊びなのでそんなの関係なくサッカーをしました。

試合と中であいてゴールの目の前でパスを出されました。遊びなのできんちようはしなかつたからゴールにワンタッチでシュート

をしました。点は入ったが、あることに気がつきませんでした。

受験ではきんちよう

をします。サッカーだって

ワールドカップの決勝でその場面になったらきんちようをしてミスをしてしまいかもしれません。このようにきんちようをしてしまつと自分が出せる

力も出せなくなる可能性があります。なので、心を落ち着かせる事が大事だと思

いました。

(新小六 THくん)

友達とのサッカーを通して大切なことに気づきましたね！そんなんです！「平常心」は大切なんです！文章の構成も素晴らしい、完成された日記ですよ！

●「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、

mailto:info@kondai.comまたは、編集担当▼藤田 n.fujita@kondai.comまで、ご一丁ごお寄せください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。